



NP 12 / 23 | Eco Rallye Gran Canaria  
Campeonato de España de Energías Alternativas

## Mayte Gutiérrez cuajó en Gran Canaria su mejor actuación en el CEEA

23/10/2023

**La piloto herreña, junto a Jorge Garcés, llegó a liderar el Eco Rallye Gran Canaria, acabando finalmente como el segundo mejor equipo en el apartado de regularidad y el sexto en cómputos generales en esta penúltima cita del Campeonato de España de Energías Alternativas.**

El Campeonato de España de Energías Alternativas visitó el pasado fin de semana el archipiélago canario. El V Eco Rallye Gran Canaria, como penúltima cita del CEEA, se presentaba con ánimos renovados para Mayte Gutiérrez, que en su segunda carrera junto a Jorge Garcés venía de recuperar el buen tono en la prueba de Bilbao, celebrado hace unas semanas.

Y ese *feeling* se tradujo en un óptimo rendimiento. Tanto, que la piloto natural de la isla de El Hierro se encontró liderando el apartado de regularidad entre los vehículos eléctricos, la categoría más numerosa del campeonato. Al final de la jornada del sábado acabaron con la segunda mejor posición en este apartado, la sexta en cómputos generales tras la combinaba en la que también se incluye la ventana destinada al consumo.

“Estamos muy contentos con nuestro rendimiento en regularidad, ya que nos supo a victoria”, reconoció Mayte Gutiérrez. “En cuanto al consumo y a la clasificación combinada, en este caso a los mandos del Renault ZOE, alcanzamos nuestro mejor resultado global de toda la temporada, así que pudimos poner en práctica lo aprendido a lo largo del año”, explicó la de ZH Motorsport. “El trabajo de Jorge ha sido espectacular, así que nos vamos con ganas a Madrid, donde se completará esta temporada”, sentenció.

Y como subraya Mayte Gutiérrez, el CEEA bajará el telón en Madrid, ya en el mes de noviembre, donde se seguirán jugando una plaza entre los cinco mejores equipos de la temporada 2023.

El equipo ZH Motorsport cuenta con el apoyo de Renault España, FIASCT, Tenerife Despierta Emociones, Gorona del Viento, Cabildo de El Hierro, las consejerías de Deportes y Turismo, los ayuntamientos de El Pinar, Valverde y La Frontera, así como la colaboración de las empresas Condaca, Rent a Car Cruz Alta, Cabaña Masilva, Rótulos Meridiano, Itelsat Tecnisur, Milar, Quesadillas Adrián Gutiérrez e Hijos y Supermercados Terencio.



**EURO TOUR EXPRESS**